

**PROVINCIA | Diputación**

## **La Diputación celebra el Día Internacional de la Mujer con un completo programa de actividades**

**Los Premios Igualdad distinguen el trabajo en pro de los derechos de las mujeres o de la igualdad de oportunidades.**

**Redacción**

Viernes 10 de febrero de 2012 - 16:23



La Diputación de Córdoba, a través de la Delegación de Igualdad y Mujer, ha dado hoy a conocer las actividades previstas con motivo de la celebración el 8 de marzo del Día Internacional de la Mujer, entre las que destacan la convocatoria y entrega de los X Premios Igualdad, un encuentro institucional y la presentación del cartel anunciador y el tradicional manifiesto, consensuados ambos con las ocho diputaciones provinciales.

María Trinidad Moreno, delegada de esta materia, ha hecho hincapié en la X edición de los Premios Igualdad, galardones que distinguen a colectivos, entidades, mujeres y hombres que desde el ámbito empresarial, socio-educativo o cultural de la provincia de Córdoba se hayan distinguido por su trabajo en pro de los derechos de las mujeres o de la igualdad de oportunidades.

Moreno ha explicado que los premios se otorgan en las modalidades de mejora y fomento del empleo, para distinguir a las entidades con sede social en Córdoba cuyas acciones se encaminen a la promoción de las mujeres; a iniciativas y proyectos educativos, en reconocimiento a aquellas acciones formativas a favor de la igualdad de oportunidades desarrolladas por centros de cualquier nivel educativo; y a iniciativas socioculturales cuyo eje principal de actuación haya sido la promoción de la igualdad entre hombres y mujeres.

“La cuantía de los premios asciende a 1.000 euros por cada una de las modalidades. Además, se otorgará un reconocimiento denominado “Ejemplo de igualdad”, sin dotación económica, a los hombres, colectivos, entidades o instituciones que hayan destacado en su lucha por la igualdad de género”, ha matizado.

Los candidatos podrán ser propuestas por cualquier persona o entidad, pública o privada, no pudiendo postularse a sí mismas. El plazo de presentación de candidaturas finalizará el 17 de febrero y para la formalización de las mismas será necesario presentar una instancia de la persona, colectivo o entidad que haga la propuesta y una memoria justificada de los méritos y razones que motivan su presentación.

La diputada ha anunciado que la entrega de los Premios Igualdad tendrá lugar el próximo día 8 de marzo en el salón de actos de la Diputación. Además, en los días siguientes habrá un encuentro con la presidenta de la institución provincial, asociaciones de mujeres, concejalas de Igualdad de la provincia y alguna personalidad destacada de este ámbito.

En cuanto al cartel anunciador del Día Internacional de la Mujer y al manifiesto de las ocho diputaciones andaluzas, Moreno ha destacado que “con ellos queremos invitar a la reflexión sobre cuáles son los motivos que hacen más difícil que las mujeres consigamos la igualdad real, entre ellos la violencia de género”.

Finalmente, ha animado a la sociedad a seguir “trabajando para que todos tengamos las mismas oportunidades, derechos y responsabilidades”.